

Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

Jungen 18 Bezirksliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (noch nicht genehmigt)



SV Untereuerheim : DJK Gänheim II - 8 : 2

04.10.2019, 17:45 Uhr

Rang	Name, Vorname
1	1.2 Schwarz, Julian
2	2.1 Dinkel, Maximilian
3	2.2 Lommel, Luis
4	2.3 Wagner, Niklas
D1	Schwarz, Julian/Wagner, Niklas
D2	-/-

Rang	Name, Vorname
1	2.2 Puchner, Jonathan
2	2.3 Krönert, Lukas
3	3.1 Dindorf, Alexander
D1	Puchner, Jonathan/Krönert, Lukas
D2	-/-

	SV Untereuerheim	DJK Gänheim II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Schwarz, Julian Wagner, Niklas	Puchner, Jonathan Krönert, Lukas	9:11	11:4	4:11	11:8	11:5	3:2	1:0
3-3	Lommel, Luis	Dindorf, Alexander	11:3	11:6	11:4			3:0	1:0
1-2	Schwarz, Julian	Krönert, Lukas	11:2	11:9	11:6			3:0	1:0
2-1	Dinkel, Maximilian	Puchner, Jonathan	9:11	11:9	9:11	4:11		1:3	0:1
4-2	Wagner, Niklas	Krönert, Lukas	3:11	7:11	11:6	11:1	13:11	3:2	1:0
1-1	Schwarz, Julian	Puchner, Jonathan	11:8	11:5	11:3			3:0	1:0
4-3	Wagner, Niklas	Dindorf, Alexander	15:13	11:3	11:7			3:0	1:0
2-2	Dinkel, Maximilian	Krönert, Lukas	3:11	8:11	10:12			0:3	0:1
1-3	Schwarz, Julian	Dindorf, Alexander	11:3	11:7	11:7			3:0	1:0
3-1	Lommel, Luis	Puchner, Jonathan	11:8	11:7	11:9			3:0	1:0
								Bälle: 347:265	25:10 8:2

Spielbeginn: 17:45 Uhr - Spielende: 19:15

Das Auswärtsspiel in Untereuerheim fing im Doppel gut an. Dann ließen sich Jonathan Puchner und Lukas Krönert ihre Zweisatzführung doch noch nehmen und unterlagen. Das war das erste von zwei Spielen, die dem Abend eine andere Richtung hätten geben können. Das zweite war das Einzel von Youngster Lukas Krönert gegen Niklas Wagner, von dem er sich eine Zwei-Null-Führung noch entreißen ließ, weil er nicht auf die Ratschläge seines Coaches Burkhard Volk hörte. Da zunächst Jonathan, später auch Lukas den Zweier der Gastgeber, Maximilian Dinkel bezwangen, wäre das Unentschieden in greifbare Nähe gerückt. Dem war aber nicht so. Die Fünfsatzspiele gingen an die Gastgeber und deren Einser Julian Schwarz war für alle drei Gänheimer zu stark. Überdies verlor nicht nur Lukas gegen Niklas Wagner, sondern auch Jonathan ein zweites Einzel gegen Luis Lommel. Und für Alexander Dindorf aus der dritten Mannschaft, der für den verletzten Jannik Hertlein aufschlug, sind die Einsätze in der Bezirksliga ohnehin Entwicklungsübungen. Deshalb geht die erwartete Niederlage auch der Höhe nach in Ordnung